



## El Ángel, otros seis meses cerrado

Luego de seis meses cubierto por andamios, la restauración del Ángel de la Independencia "avanza en tiempo y forma", aseguró el secretario de Cultura de la CdMx, José Alfonso Suárez del Real, quien reconoció que aún faltan otros seis meses para concluir los trabajos. Hasta el momento, explicó, el Instituto de Ingeniería de la UNAM ha sido el responsable del fortalecimiento de la estructura del monumento, una vez que concluya con ello, vendrá el proceso de restauración. Por otra parte, ayer fue entregada la avenida Chapultepec, que luce una nueva identidad parecida a la de Paseo de la Reforma. **Pág. 20**



ALEJANDRO AGUILAR



Betty Zanoli **Pág. 15**  
Marco Bernal **Pág. 16**  
Gabriela Mora **Pág. 19**

## AFUERA DEL PENAL Reaprehenden a El Lunares

Debido a que halló "contradicciones insuperables e insuperadas" en cuanto a las circunstancias, modo y lugar de su detención, una juez federal puso en libertad a Óscar Andrés Flores Ramírez, *El Lunares*, presunto líder de La Unión Tepito; sin embargo, fue reaprehendido por su supuesta responsabilidad en el delito de secuestro exprés agravado. **Pág. 18**

## SUPERA AL SARS Coronavirus en China, se estabiliza: OMS

La cifra de muertos por el coronavirus en China, 811, supera ya a los de la epidemia de SARS en 2002-03. A pesar de ello, la Organización Mundial de la Salud consideró que el número de casos se ha "estabilizado". **Pág. 29**

## GUADALAJARA La interminable L3 del Tren Ligero

Cuando en agosto de 2014 arrancaron los trabajos de la L3 del Tren Ligero, la ilusión de los tapatíos de contar con un transporte público eficiente, creció. Hoy, consideran este servicio como de poco aporte en movilidad. **Pág. 24**

## OPERATIVO CONJUNTO ESPAÑA, ITALIA Y COLOMBIA

# Golpean en Europa al cártel de Sinaloa

EFE

## Decomisan droga y detienen a cuatro en Barcelona y Verona; dos mexicanos, prófugos

Cuatro personas vinculadas al cártel de Sinaloa fueron detenidas ayer en Barcelona y en la ciudad italiana de Verona, en un operativo conjunto entre agentes de España, Italia y Colombia.

La Policía Nacional española

informó que la operación contra los narcotraficantes, en la que además se decomisaron 380 kilos de cocaína, se inició desde diciembre pasado, cuando la Guardia italiana y la Dirección Antinarcóticos colombiana (DIRAN)

solicitaron la ayuda de la policía española por el envío de la droga desde Colombia a Sicilia, desde donde se distribuiría en Europa.

Tres integrantes de la organización, entre ellos dos mexicanos miembros del cártel de Sinaloa, lograron escapar, por lo que son buscados por los agentes, aunque se sospecha que ya abandonaron suelo europeo, mientras que el tercero podría

estar oculto en territorio español.

Las autoridades policiales que participaron en la captura, calificaron la operación como "un éxito" dado que el cártel de Sinaloa sólo tiene "presencia testimonial" en Europa, si bien se ha constatado que "poco a poco realiza ciertas operaciones que le permiten explorar la viabilidad de expandir sus redes de distribución y abrir nuevos mercados". **Pág. 4**



**25 MUERTOS**  
**Terror por tiroteo en un mall tailandés**  
Durante más de 15 horas, un militar mantuvo el terror dentro de un centro comercial de Tailandia al disparar indiscriminadamente, matando a 25 personas e hiriendo a más de 40; el agresor fue abatido por la policía que lo tenía acorralado dentro del mall. **Pág. 30**

